



## FUERA MÁSCARAS



POR CALLO  
DE HACHA  
@CALLODEHACHA

## RATEROS, HUEVONES Y PENDEJOS

**G**enuinamente creo que no hay un político más idiota en la actualidad que Marko Cortés. Sin necesidad de alguna filtración de Guacamaya Leaks o alguna investigación de Latinus, el presidente de Acción Nacional publicó en su cuenta de Twitter pruebas de cómo se reparten posiciones, notarías, y bueno, hasta el Instituto de Transparencia.

Por si no fuera suficiente, la confesión venía firmada por Alejandro Moreno, presidente del PRI; Manolo Jiménez, gobernador de Coahuila; y el mismo Cortés.

Tampoco era sorpresa, es algo que ya todos sabíamos, pero ver el documento firmado por su propio puño y letra solo me hace pensar: Pobre Xóchitl, terminó rodeada de puro ratero, huevón y pendejo.

Durante las primeras horas del martes, el PAN denunció al gobernador de Coahuila y al PRI, su aliado en la elección presidencial de este año, de no cumplir con los acuerdos que se hicieron en 2023.

Sin embargo, lo que sorprendió fue que en el documento se pudo ver que ambos partidos políticos habrían acordado apoyar el nombramiento de un magistrado, así como la titularidad en seis notarías en el estado, junto con otros cargos más.

El documento se encuentra disponible en la cuenta oficial de Cortés, pero para efectos de análisis, esta vez me gustaría plantear varias dudas que recopilé en redes sociales para que el PRIAN las aclare:

Si ya estaba pactado que al PRI le tocaban las candidaturas de Coahuila y Edomex, mien-

tras al PAN las candidaturas a la Presidencia y la Jefatura de Gobierno.

Entonces Enrique de la Madrid y Beatriz Paredes fueron usados y engañados.

¿Lo sabían o formaron parte de la farsa?

¿Es legal negociar que te den 6 notarías a cambio de favores políticos? Según yo no.

Asumir este cargo conlleva un proceso reglamentado en la ley, pero me gustaría saber cuál es la respuesta de las dirigencias.

¿Por qué Acción Nacional le exige al PRI que le entreguen el Instituto de Transparencia de Coahuila? ¿Acaso no debería ser independiente de los partidos políticos? Parece bastante sospechoso.

¿A qué se refiere el documento con "Ratificación Bernardo con magistrado"? ¿Acaso es la ratificación del magistrado del Tribunal de Conciliación y Arbitraje, Bernardo González Morales, quien fue presidente del PAN en la entidad? ¿No era lo mismo que critica-

ban esta semana con el caso de Ernestina Godoy en la fiscalía o la semana pasada con Batres en la Suprema Corte de Justicia? En una semana pasaron de "El Poder Judicial no se toca" a "El Poder

Judicial se intercambia"

¿Control del 20% de las oficinas de recaudación? ¿Acaso no pueden ser más cínicos?

La alianza nació muerta, esa es la verdad más incómoda de todas, pero verlos exponerse así, al grado de poner en riesgo la elección presidencial por caprichos millonarios refleja el nivel de torpeza que se maneja en la alianza.

Desde luego, me queda claro que el negocio es primero, pero disimulen.

PD: En otras cosas, MC anunció a Jorge Álvarez Maynez como su candidato presidencial. No manchen, mejor hubieran puesto a Yauwi.

***Si ya estaba pactado que al PRI le tocaban las candidaturas de Coahuila y Edomex, mientras al PAN las candidaturas a la Presidencia y la Jefatura de Gobierno, entonces Enrique de la Madrid y Beatriz Paredes fueron usados y engañados***



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL INDEPENDIENTE

4

10/01/2024

OPINIÓN

